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Aos 03 (três) dias do mês de março de dois mil e vinte e três, nesta
cidade de São Paulo, às 09h00min, conforme prévia convocação, reuniram-
se, virtualmente, o Presidente do Conselho de Administração, o senhor
Mauro Ricardo Machado Costa e os membros titulares do Conselho de
Administração: Lia Maris Conde Pesce Rodrigues, Eliezer Ribeiro da Costa,
Fábio Luís Engler, Michel Iório Gonçalves, Leandro Alves Oliveira, Luiz
Carlos Pereira Martins, Maria Clara Paes Tobo, Laercio Trevisan Júnior,
Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Eduardo Walmsley Soares Carneiro
e Eduardo Becker Tagliarin. Presentes também os Conselheiros Suplentes
Marcos Chicaroni, Renato Rodrigues Marquesim, Diego Antonio Arsenio Brea
Fernandez, Maricler Real e Djalma Santos Bovolenta. Presentes também o
Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes, o Vice-
Presidente da SPPREV, o senhor Reinaldo dos Santos Lima, o Diretor de
Administração e Finanças, o senhor André Robles. Assim, o Presidente do
Conselho de Administração abriu a reunião com a seguinte pauta: Aprovação
da Ata da 175ª Reunião; Relatos do Diretor-Presidente da SPPREV; Relatos
e comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos;
Relatório da Ouvidoria; Apreciação do Balancete de Dezembro de 2022 e
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dos Relatórios de Investimento de Janeiro de 2023. Desta forma, o Conselho
de Administração aprovou a Ata da 175ª Reunião. Após, foi passada a
palavra ao Diretor Presidente da SPPREV, que informou sobre as obras
realizadas para atendimento do AVCB, bem com raspagem e sintecagem do
piso nos andares da SPPREV. Em seguida, o Diretor Presidente da SPPREV
falou sobre o novo recadastramento. Conforme informou, a SPPREV já vem
conversando com o Banco do Brasil e semana que vem será realizado o
primeiro teste. Outro comunicado foi sobre as atualizações no SIGEPREV.
Ainda sobre o SIGEPREV, Dr. José Roberto de Moraes afirmou que, assim
que realizada a apresentação das atualizações ao Secretário de Orçamento
e Governo Digital, será realizada a apresentação para este Conselho. O
Diretor Presidente da SPPREV também informou que, segundo nova
orientação da PGE, é permitido o pagamento do jeton para aqueles
Conselheiros que atingem o teto, abarcando, inclusive, pagamentos
retroativos. Entretanto, ele relatou sobre o problema com a empresa de
consultoria de informática de pessoal, que não consegue fazer esse tipo de
cálculo para pagamento do jeton dentro do E-Social, motivo pelo qual esta
autarquia está estudando a possibilidade de trocar de empresa. Ainda, o
Diretor Presidente falou sobre o imóvel da SPPREV que tem por finalidade o
arquivo da autarquia. Referido imóvel está necessitando de reforma urgente,
havendo sério risco de incêndio, motivo pelo qual esta autarquia já está
procurando novo imóvel que atenda para essa finalidade. O Presidente do
Conselho de Administração pediu atualização sobre a solicitação de
autorização da contratação dos 72 (setenta e dois) funcionários que foram
aprovados no concurso público desta autarquia, no que o Diretor Presidente
da SPPREV informou que o processo continua na Secretaria de Orçamento
e Governo Digital, sendo que há 15 (quinze) dias a SPPREV recebeu uma
manifestação do setor de orçamento, dizendo que não há orçamento, dentro
do aprovado para a SPPREV, para tal contratação. Desta forma, o Diretor
Presidente afirmou que os esforços continuam no sentido da contratação dos
aprovados no referido concurso, ressaltando que o TCE é um aliado, uma
vez que o Egrégio Tribunal, quando da aprovação das contas do
Governador, sempre reitera a necessidade de que a esta autarquia
previdenciária seja gestora dos benefícios previdenciários de todos os

Ata de Reunião 8226528         SEI 152.00017588/2023-56 / pg. 2



órgãos e Poderes do Estado. E como é sabido, só será viável para a
SPPREV gerenciar os benefícios de todos os órgãos e Poderes do Estado,
se houver funcionários suficientes para executar as tarefas. O Presidente do
Conselho de Administração reforçou a necessidade de insistir, junto ao
Governo, para que haja tais contratações. Outra questão levantada pelo
Presidente do Conselho, é a necessidade de se oficiar o Governo em
relação as deficiências orçamentárias por conta das deliberações tomadas
no passado e no presente. Neste ponto, o Presidente do Conselho de
Administração questionou se o oficio já foi encaminhado ao Governo. Diante
disso, o Diretor Presidente explicou que, na qualidade de Presidente da
SPPREV, essas questões já foram colocadas ao Secretário de Orçamento e
Governo Digital, mas por não integrar o Conselho de Administração, não
pode assinar o ofício como Presidente da SPPREV. O que é possível, é
intermediar o encaminhamento da manifestação deste Conselho ao Governo.
Depois, foi passada a palavra aos Conselheiros inscritos, oportunidade em
que o Conselheiro Michel Iório Gonçalves quis saber se há previsão da
absorção da folha do Tribunal de Justiça, no que o Diretor Presidente da
SPPREV respondeu que isso depende justamente da contratação dos 72
funcionários, como já mencionado no início da reunião. O Conselheiro
Eduardo Becker Tagliarin solicitou esclarecimentos sobre a atualização dos
dados das contribuições dos servidores públicos junto ao CNIS do INSS,
indagando sobre os motivos pela falta de atualização no site. Ainda, referido
Conselheiro perguntou o motivo pelo qual as Atas não estão atualizadas no
site da SPPREV. Sobre o CNIS, o Diretor Vice-Presidente da SPPREV
explicou que atualmente todas as informações sobre previdência e vida
funcional constam no E-Social. Em relação a publicação das Atas, O Diretor
Presidente da SPPREV esclareceu que existem atas ainda não publicadas no
site da autarquia por falta assinatura de alguns Conselheiros, que precisam
aprovar as Atas. Assim, o Diretor Presidente da SPPREV aproveitou o
ensejo para solicitar que os Conselheiros assinem as Atas, pois a assinatura
é uma forma de aprovação. O Presidente da SPPREV sugeriu que a
secretária das reuniões dos Conselhos encaminhe e-mails individuais ao
membro que esqueceu de assinar a fim de lembrá-lo. Depois, foi passada a
palavra ao Conselheiro Laércio Trevisan Junior, que questionou se os
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recursos dos royalties de petróleo estão indo para as Universidades: USP,
Unicamp e Unesp. O Diretor Presidente da SPPREV esclareceu que sim,
ressaltando que recentemente foi publicada Portaria estabelecendo o
percentual que é destinado às Universidades, o percentual destinado ao
Tribunal de Justiça e à Assembleia Legislativa. Ocorre que no mês de
janeiro, essas receitas não chegaram porque foi descoberto um erro no
cálculo e os royalties que pertenciam a área da Saúde e Educação estavam
sendo destinados à Previdência. Portanto, tal valor teve que ser devolvido e
foi compensado com a arrecadação do mês de janeiro. Por essa razão a
distribuição no mês de janeiro foi diferente. A Conselheira Eugênia Netto de
Andrade e Silva Sahd solicitou que seja realizada uma apresentação
detalhando a realização do cálculo da divisão dos royalties do Comprev, em
especial a parte do Executivo, no que o Diretor Presidente da SPPREV
concordou e o Presidente do Conselho de Administração solicitou que seja
inserido na pauta da próxima reunião. Após, os membros do Conselho de
Administração tomaram ciência do Relatório da Ouvidoria sem demais
manifestações. Em seguida, o Conselho de Administração passou a analisar
e discutir sobre o Balancete de Dezembro de 2022 e Relatório de
Investimentos de Janeiro de 2023. Neste momento, a Conselheira Maria
Clara Paes Tobo se manifestou declarando que, junto com a documentação
relativa aos Balancetes mensais, não foi mais encaminhado o Parecer
Mensal do Conselho Fiscal, aprovando as contas mensais, bem como os
membros deste Conselho não possuem acesso às Atas do Conselho Fiscal.
A Conselheira destacou a importância de se respeitar as instâncias
deliberativas dessa autarquia. Desta forma, a Conselheira Maria Clara Paes
Tobo solicitou que, para a Reunião Extraordinária na qual será analisado o
Balanço Geral do exercício de 2022, seja encaminhado o Parecer do
Conselho Fiscal atestando a regularidade das demonstrações contábeis e
financeiras. O Diretor Presidente da SPPREV explicou que para a aprovação
das contas anuais, há a aprovação da Diretoria Executiva, do Conselho
Fiscal e posteriormente do Conselho de Administração, sendo que em virtude
do exíguo prazo entre a reunião do Conselho Fiscal e a reunião
extraordinária deste Conselho para aprovação do Balanço Geral do exercício
de 2022, é possível que o referido Parecer, o qual será encaminhado, não
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esteja com assinatura de todos os membros do Conselho Fiscal, tendo em
vista o pouco tempo entre as duas reuniões. Depois, foi passada a palavra
ao Diretor de Administração e Finanças para apresentação do Balancete de
Dezembro de 2022 e Relatório de Investimentos de Janeiro de 2023.
Inicialmente, o Diretor de Administração e Finanças apontou a página no
relatório onde está discriminada a forma exata de distribuição dos royalties
por secretarias e Poderes. Em seguida, o Diretor de Administração e
Finanças passou a explicar a parte previdenciária do Balancete de Dezembro
de 2022. Segundo esclareceu o Diretor de Administração e Finanças, se
comparado com o mês de novembro, é possível perceber uma grande
variação por conta do pagamento do 13º salário que gera um acréscimo das
contribuições, motivo pelo qual verifica-se um aumento da receita neste mês.
André Robles também apontou o valor da receita total no ano de 2022.
Também foram apresentadas as receitas utilizadas para abatimento da
insuficiência financeira por órgão. Nesta oportunidade também foi falado
sobre as despesas previdenciárias, momento em que o Diretor de
Administração e Finanças apontou também um aumento desses valores
também por conta do pagamento do 13º salário. Ainda, foi apresentado
sobre a transferência de superávit para a SPPREV. Em seguida, André
Robles falou sobre as receitas da parte da Administração, apontando uma
pequena variação decorrentes da remuneração dos investimentos da
autarquia. Com relação às despesas administrativas, houve uma grande
variação, em relação ao mês de novembro, por conta da inscrição dos restos
a pagar bem como do pagamento do 13º salário dos funcionários desta
autarquia e um acréscimo pontual referente ao ressarcimento do quadro do
pessoal requisitado, que neste mês foram cobrados os valores de outubro,
novembro, dezembro e 13º salário. André Robles também apresentou o
quadro de pessoal da autarquia no mês de dezembro de 2022. Em seguida,
o Diretor de Administração e Finanças passou a apresentar o Relatório de
Investimentos de Janeiro de 2023. A Selic se manteve em 13,75% e por isso
a recomendação do Comitê de Investimento é de que se mantenha os
investimentos em renda fixa pós-fixado. A conselheira Eugênia Netto de
Andrade e Silva Sahd quis saber se há alguma novidade a respeito do
contrato do BNP Paribas, no que o Diretor de Administração e Finanças
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informou que foi realizado o pagamento no mês de janeiro e isso constará
nas notas do Balancete do mês de janeiro de 2023. A Conselheira Eugênia
Netto de Andrade e Silva Sahd indagou se, com o pagamento efetivado,
finaliza-se o contrato com a instituição, no que o Diretor Vice-Presidente
respondeu que sim. Após, o Conselho de Administração aprovou, por
unanimidade o Balancete de Dezembro de 2022 e o Relatório de
Investimentos de 2023. Ao final, restou estabelecida pelo Conselho de
Administração a realização de uma Reunião Extraordinária para aprovação
do Balanço Geral da SPPREV do exercício de 2022 no dia 28 (vinte e oito)
de março. E, para constar, eu, Alessandra Mathias Moris, Secretária em
substituição da reunião deste Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, lida
e achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros Titulares
presentes e Diretor Presidente da SPPREV.
 

 

 

 

 
 

 

Documento assinado eletronicamente por FABIO registrado(a)
civilmente como FABIO LUIS ENGLER GRANER, Usuário
Externo, em 26/09/2023, às 11:11, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10
de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por MARIA CLARA PAES
TOBO, Usuário Externo, em 26/09/2023, às 11:51, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por LEANDRO ALVES
OLIVEIRA, Usuário Externo, em 26/09/2023, às 12:12,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Mauro Ricardo
Machado Costa, Usuário Externo, em 26/09/2023, às 13:17,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.
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Documento assinado eletronicamente por Jose Roberto De
Moraes, Diretor-Presidente, em 26/09/2023, às 13:56,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por LAERCIO TREVISAN
JUNIOR, Usuário Externo, em 26/09/2023, às 14:29, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Walmsley
Soares Carneiro, Membro, em 26/09/2023, às 16:07, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por EUGENIA NETTO DE
ANDRADE E SILVA SAHD, Usuário Externo, em 26/09/2023,
às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por MICHEL IORIO
GONÇALVES, Usuário Externo, em 27/09/2023, às 08:37,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por LIA MARIS CONDE
PESCE RODRIGUES, Usuário Externo, em 27/09/2023, às
17:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por EDUARDO BECKER
TAGLIARINI, Usuário Externo, em 02/10/2023, às 16:44,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Eliezer Ribeiro Da
Costa, Usuário Externo, em 08/10/2023, às 20:45, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.sp.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 8226528 e o código CRC 0EB459B9.
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